

Landtagswahl 2024: Stefan Lange (SPD) aus Bad Düben will nach Dresden

19.12.2023 08:58 von Kevin Phillipp

Stefan Lange (SPD) aus Bad Düben will nach Dresden



(Bad Düben/Wsp/kp). Der Kreisvorsitzende der SPD Nordsachsen, Stefan Lange aus Bad Düben, will im kommenden Jahr erstmals in den Sächsischen Landtag einziehen. Das hat der jüngste Kreisparteitag ergeben. Die Mitglieder haben sich mit großer Mehrheit für eine Kandidatur Langes im Wahlkreis Nordsachsen 2, zu dem neben Bad Düben und Eilenburg unter anderem auch die Gemeinden Laußig und Doberschütz zählen, entschieden. Der 43-Jährige tritt damit unter anderem gegen den aktuellen Wissenschaftsminister Sebastian Gemkow (CDU) an.

Stefan Lange ist seit vielen Jahren Stadtrat in Bad Düben und Kreisrat in Nordsachsen. Hier fungiert er als stellvertretender Fraktionsvorsitzender. Bis letztes Jahr war er als Beisitzer zudem Teil des SPD-Landesvorstandes. Lange ist verheiratet, zweifacher Vater und beruflich als stellvertretender Schulleiter des Wittenberger Berufsschulzentrums tätig. Seinen Fokus will er auf das Thema Bildung legen. In der Vergangenheit trat er als Präsident des FV Bad Düben 1921, als Mitbegründer der Ilebiber Fußballschule sowie als Mitinitiator des LANDsCHAFTTHEATERS in Erscheinung.